



# Keep on smiling!!

5月は、校外学習を通して、学級、学年での仲間意識が生まれたようです。クラス別見学、班別見学だけではなく、事前学習としての話し合いや調べ学習、同じ班の友達への「感謝メッセージ」の交換等を通して、新しく出会った仲間と交流できました。また、単に活動を楽しむだけではなく、中学生として、守るべきルールやマナーを理解していく姿がみられました。

先日、中学校で最初の定期考査である中間考査を終えました。出題範囲の広さや学習課題の多さ等、小学校で受けてきたテストと異なる点が多く、戸惑うことも多かったと思いますが、考査範囲表を見ながら計画を立てて取り組む姿がみられました。結果だけを受け止めるのではなく、家庭での過ごし方や学習の仕方等の振り返りに役立ててほしいです。



感謝メッセージの交換  
サイコロトーク



## 行事予定



- 1日(土) 地区選手権大会(陸上)
- 2日(日) // 県中学校放送コンテスト
- 3日(月) 教育実習～21日(金)
- 4日(火) 尿検査 市中教研のため給食後放課
- 5日(水) 心臓検診
- 6日(木) 尿検査
- 7日(金) 耳鼻科検診
- 8日(土) 地区選手権大会 高岡地区吹奏楽祭
- 9日(日) 地区選手権大会
- 15日(土)・16日(日) 地区選手権大会
- 18日(火) こぶし園訪問 PTA挨拶運動
- 19日(水) 一斉委員会
- 20日(木) PTA挨拶運動 尿検査2次
- 21日(金) 尿検査2次
- 25日(火) あったか家族の日

- 1日(月) 期末考査～3日(水)
- 6日(土)・7日(日) 県選手権大会
- 10日(水) 学校訪問研修のための給食後放課
- 13日(土)～15日(月) 県選手権大会
- 15日(月) 海の日
- 19日(金) 保護者会
- 20(土)～21日(日) 県民体育大会、通信陸上
- 22日(月)・23日(火) 保護者会
- 23日(火) いのちの教育講演会
- 24日(月) 受賞集会 終業式(給食終了)



## 5/8(水)リアル脱出ゲーム(学年エンカウンター)



校外学習の前日、校内に掲示された問題を班で解きながらゴールを目指す「リアル脱出ゲーム」を行いました。生徒たちは、目的達成のために、各々の考えを言い合いながら仲間と合意形成する姿が見られました。

### 〈生徒の感想〉

脱出ゲームでは、「ひらめき」でクイズをたくさん解けました。班の人たちがほめてくれたのでうれしかったです。また班で協力できるように、先生がたくさんクイズを用意してくださったのだと思い、心が温かくなりました。  
1組 遠藤 千歩

## 衣替えについて

5月14日(火)～6月7日(金)は衣替え移行期間です。6月10日(月)から夏服に完全移行します。なお夏服の下に着るものは白色で無地のもの(ワンポイント)をお願いします。現在、移行期間中ですが、名札がついていない生徒が見受けられます。また、気温が高くなる時期と重なり、ボタンを外す、袖口をたくし上げる等、服装が乱れがちになります。正しい服装・身なりを心がけるよう、ご家庭でも声かけをよろしくお願いします。



## 5/21 (火) 校内写生大会

1年生は「語りかける木」というテーマで、学校の敷地内にある風景を遠近法を用いて描きました。よりよい作品となるよう、構図や彩色にじっくりと取り組み、工夫する姿が見られました。また、自分が使った場所をきれいにすることをしっかりと意識していました。

◇金賞	細野 結加(1)	中村 汐里(2)	渡辺 奏歩(2)
◇銀賞	西島 莉穂(1)	稲垣 綾乃(2)	三杉真理奈(3)
	北本 心花(5)	道古 莉菜(6)	
◇銅賞	遠藤 千歩(1)	金森 小空(1)	蒲田 梨乃(3)
	坂 碧彩(3)	扇一 桃望(4)	
	片田 奈那(4)	國分 咲良(5)	岡田 彩愛(6)
◇佳作	源明 菜南(1)	小橋志保莉(1)	辻野さくら(2)
	能浦 花音(2)	長谷川琴菜(3)	
	平山 汐莉(3)	二橋 凛(3)	武田和佳奈(4)
	吉田 心晴(4)	粟野 真守(5)	河上 暁大(5)
	小西 蒼真(5)	宮腰優梨奈(5)	道古 芽衣(6)
	水島 莉汐(6)	森田 幸華(6)	



## 作文「校外学習を終えて」

校外学習を終えて、私は協力することの大切さを知ることができました。まずクラス別見学の時に先生が「～分までに帰ってきてね」とみんなに指示されたので、科学博物館を見学する時には、班長だけに任せるのではなく、みんなが時間を意識することができて、決められた時間どおりに集合場所に行くことができました。また、班別見学の時に、富山駅から環水公園までの道を覚えてくれていた人がいて、そのおかげで道に迷わず公園にたどりつくことができました。

1組 稲垣 愛華

僕が校外学習で学んだことは三つあります。一つは公共の場での挨拶とマナーです。ルールを守り、挨拶をすると楽しくなり、気持ちがよかったです。二つは富山の魅力です。自分が行ったところは、初めてだったからワクワクしました。秋水美術館では見た瞬間に歴史の素晴らしさが伝わり、また、展望台では絶景が素晴らしく魅力が伝わりました。三つは協力です。分からないところは、班で協力して安全に楽しく帰って来ました。僕は三つの大切なことを学べたので、これらを普段の生活で生かしたいです。

6組 齊藤 潤



